
167 reunión del Comité de Representantes Permanentes 
Tema 4 del Programa Provisional: Informe de la Directora Ejecutiva 
Intervención de Argentina 
 
Señor Presidente, 
 
Hago mía la intervención realizada por Brasil en nombre del GRULAC, en particular aquellas 
en biodiversidad, polución, desertificación y cambio climático 
 
Agradezco a la Directora Ejecutiva por su informe y presentación, sobre los cuales quisiera 
hacer tres comentarios breves. 
 
En primer lugar, celebro el trabajo del PNUMA con el sector privado y los gobiernos 
subnacionales en Argentina reportado en su informe. Destaco el memorando de 
entendimiento con Mercociudades, un foro que reúne a cientos de ciudades latinoamericanas 
y que este año está presidido por una ciudad argentina. Esta colaboración, junto con el trabajo 
de UNEP en promover reportes de sostenibilidad entre las pequeñas y medianas empresas en 
mi país, son ejemplos claros de cómo UNEP puede impulsar políticas ambientales a nivel 
local y productivo. 
 
En segundo lugar, respecto al informe sobre diversidad geográfica en el personal de UNEP, 
reconocemos con satisfacción que la implementación de la resolución 5/13 de la UNEA haya 
redundado en que el 82% de las contrataciones en niveles profesionales o superiores 
provengan de regiones históricamente menos representadas. Sin embargo, para poder evaluar 
el impacto de la resolución, sería útil contar con información que no solo nos muestre la 
“fotografía actual”, sino también cómo ha evolucionado la distribución geográfica a lo largo 
del tiempo. ¿Podría el PNUMA facilitar datos que nos permitan observar estos avances en 
perspectiva? 
 
En tercer lugar, este año representa una oportunidad histórica para el multilateralismo 
ambiental con la celebración consecutiva de las tres Conferencias de las Partes de las 
Convenciones de Río. Desde la perspectiva de Argentina, es esencial que los resultados de 
estas conferencias reflejen las prioridades de los países en desarrollo en términos de 
financiamiento y apoyo técnico para implementar los acuerdos. Por eso, quería solicitarle si 
podría compartir alguna reflexión final sobre cómo aprovechar la celebración de estas tres 
COPs para visibilizar la urgencia de proveer financiamiento para la implementación en los 
países en desarrollo. 
 
Nuevamente muchas gracias. 


